



Erstmals â??Corona-Gottesdienstâ?? in Wildenwart

Beitrag

â??Lange konnten wir uns nicht mehr zu einem gemeinsamen Gottesdienst einfinden, deshalb lasst uns freuen, dass es jetzt wieder trotz mancher Einschränkungen möglich istâ?? â?? mit diesen Worten hieß Pater Joshy vom Pfarrverband Westliches Chiemseeufer die Gläubigen in der unter Wahrung von zwei Metern Abstand â??voll besetztenâ?? Pfarrkirche â??Christkönigâ?? von Wildenwart willkommen. Zugleich bedankte er sich bei den Mitgliedern des Pfarrgemeinderates, der Kirchenverwaltung, bei der Mesnerin und beim Organisten, dass sie sich viele Gedanken und Mühen machten, um einen würdevollen Gottesdienst ohne Ministranten und ohne Chor, aber mit Gesichtsmaske, Gebeten, Gesang und Kommunion-Empfang zu gestalten. Die Feier und die Predigt unter dem Jesus-Motto â??Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Lebenâ?? beeindruckte die Gläubigen, ein Kirchgänger sagte beim Ausgang: â??Jetzt spüre ich wieder richtig, dass heute ein Sonntag istâ??. Die nächsten Möglichkeiten, an einem Gottesdienst in Wildenwart teilzunehmen bestehen am Dienstag, 12. Mai und am Samstag, 16. Mai jeweils ab 19 Uhr.

Fotos: Hätzelsperger: Blick in den Kirchenraum beim ersten â??Corona-Gottesdienstâ?? in Wildenwart





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Prien am Chiemsee